

教育目標

- 確かな学力
- 豊かな心
- 健やかな体

を持つ生徒の育成



喜三中だより

第13号

平成27年1月8日

発行責任者：佐久間 雄彦

第三学期 始業式 式辞

新年明けまして、おめでとうございます。2015年、平成27年がスタートしました。どのように年末・年始を過ごしたでしょうか。

今年の、そして第三学期の目標を立てることはできたでしょうか。まだの人がいるならば、早く立ててください。

江戸時代、幕末の長州藩士で教育者であり思想家でもあった吉田松陰という人がこんな言葉を残しています。

夢なき者に 理想なし 理想なき者に 計画なし
計画なき者に 実行なし 実行なき者に 成功なし
ゆえに 夢なき者に 成功なし

目標を達成するというは大変なことですが、頑張ってみましょう。

さて、三学期は約2ヶ月、授業日数は3年生は45日、1・2年生は51日という短い学期です。1年間のまとめの学期でもあります。

3年生は卒業ということを常に意識しての学校生活になります。一日一日を大切にしていれば少ない三学期での学校生活を送ってください。

2年生は三中の中心として、様々な活動のリーダーとして活躍していく時期です。自分たちが中心になるんだという自覚をもって過ごしてください。やれる力は十分持ち備えています。自信をもって行動していきましょう。

1年生は4月には後輩を迎えます。先輩になるという自覚を持ちつつ、入学から今日までの成長を自信として、常に明るくさらに成長し続けてください。

全校生、さわやか三中生「あいさつ 服装 言葉遣い」、生徒会スローガン「今、さらなる挑戦を目指して」の総仕上げの時期です。個人で心がけ取り組める「あいさつ」「服装」「言葉遣い」など当たり前でできることをおろそかにしないことが何よりも基本です。全校生、全先生方で心をひとつにして「レベルの高い集団」をめざして頑張ってください。

また、心ない言動により、大切な友だちがいやな思いなどしないよう、優しい思いやりのある言動をとれる人になってください。

最後に「命の大切さ」という点から、健康管理の基本でもある「早寝、早起き、朝ごはん」を心がけ、「手洗い、うがい」の励行や「ハンカチ」を必ず持参するエチケットなど自分の健康管理に気を配ってください。

また、交通事故や情報モラルなどにも十分気を付けて生活していきましょう。

相手の立場で物事を考え、日々いたわりの気持ちを持って、「いじめ」などのない楽しい、優しい学校生活を送れることを願って式辞といたします。

平成27年1月8日

喜多方市立第三中学校長 佐久間 雄彦

